

4.—Soumises trois séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$31,975.95, \$3,808.61, \$18,214.19, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—(24779) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'expropriation, pour l'ouverture du Boulevard Pie IX, à partir du Boulevard Rosemont, aux limites nord de la Cité.

Considération différée.

6.—(26611) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant le vote d'un crédit de \$2,425, pour l'administration de l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme, à même le budget supplémentaire.

7.—(25891) Soumise une communication de M. A. Grimard, et autres, faisant une certaine proposition, au sujet du paiement des taxes sur le territoire appelé Northmount.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, pour rapport.

8.—(26577) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant le vote d'un crédit de \$650 pour faire certaines améliorations à la Ferme Fletcher.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour fins mentionnées audit rapport.

9.—(26578) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal recommandant le vote d'un crédit de \$2,500 pour l'achat et le transport de pierre concassée, pour l'entretien des chemins de voitures, pour le Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

10.—(26576) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant le vote d'un crédit de \$2,500 pour niveler et améliorer la Ferme Fletcher.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

11.—(26579) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant le vote d'un crédit de \$5,000 pour faire du "Tar Macadam" à l'observatoire du Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

12.—(26351) Soumise une résolution du Conseil, en date du 19 avril, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$130,000, pour la reconstruction du Marché Saint-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville, avec instructions d'annexer son rapport sur l'opportunité de reconstruire ledit marché.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

13.—Soumis le dossier, au sujet de la publication de l'annonce que les Règlements de Construction de la Cité s'appliqueront à compter du 15 juin prochain aux quartiers Mercier et Côte-des-Neiges.

4.—Submitted three series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$31,975.95, \$3,808.61, \$18,214.19, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—(24779) Submitted a report from the Law Department re expropriation of Pius IX Boulevard, from Rosemont Boulevard to the northern limits of the City.

Consideration deferred.

6.—(26611) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that an appropriation of \$2,425 be voted for the administration of St. Helen's Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted ex-Supplementary Budget.

7.—(25891) Submitted a communication from Mr. A. Grimard & al., making certain suggestions as regards the payment of taxes in the territory known as Northmount.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Road Department, for a report.

8.—(26577) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that an appropriation of \$650 be voted for certain improvements to Fletcher's Field.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above mentioned purposes.

9.—(26578) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that an appropriation of \$2,500 be voted for the purchase and cartage of broken stone, for the maintenance of the roadway in Mount Royal Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the purposes therein mentioned.

10.—(26576) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that an appropriation of \$2,500 be voted for levelling and improving Fletcher's Field.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that the said sum be voted for the above mentioned purposes.

11.—(26579) Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, recommending that an appropriation of \$5,000 be voted to lay Tar Macadam at the Look-out, in Mount Royal Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

12.—(26351) Submitted a resolution of Council dated the 19th April, rejecting a report of the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$130,000 be voted for the rebuilding of St. Antoine Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect with instructions to annex hereto his report on the advisability of rebuilding said market.

Commissioner McDonald resumed his seat.

13.—Submitted a draft of notice to the effect that the Building By-laws of the City shall apply to Mercier and Côte des Neiges Wards, from and after the 1st June next.